

Marine. La Belle Poule achève sa cure de jouvence

Brest - 19 Avril

écouter



Facebook

147

Twitter

10

Google+



Achetez votre journal numérique

Vendredi, la goélette La Belle Poule a quitté le bassin 19 de l'ancienne base sous-marine où elle était en arrêt technique majeur depuis le 24 janvier.

Accostée dans un premier temps en Penfeld, la goélette rejoint ce lundi le quai Malbert pour la mise en place du grand mât, des mâts de misaine, de hune et de flèche. L'arrêt technique se poursuivra ensuite à la Base navale jusqu'au 30 avril. Suivront les essais, et quelques reprises d'équipement et finitions pour que le voilier soit disponible fin mai.

Durant pratiquement quatre mois, la goélette a fait l'objet d'une bonne cure de jouvence, avec les charpentiers du chantier du Guip qui ont notamment remplacé le roof passerelle datant de 1975, et une refonte complète machine avec Navtis. « **Début juin, nous allons reprendre les navigations au profit des élèves de l'Ecole navale**, explique le lieutenant de vaisseau Dominique Lagadou, commandant de La Belle Poule. **Cet été on participera à la Tall Ship Race au départ de Belfast le 5 juillet. Nous irons également en Norvège et en Islande, avant de rejoindre Brest le 10 août pour le retour de L'Hermione.** »

• Tags : Brest - Marine



